

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jean-Thomas De Rungs, sergent au 1^{er} régiment de ligne.

MESSIEURS ,

Le pétitionnaire est né à Neukirch (Suisse), le 15 janvier 1809. Au commencement de 1827 il a quitté sa patrie pour prendre du service dans l'un des quatre régiments suisses qui faisaient alors partie de l'armée des Pays-Bas. Licencié en 1829, il resta au service et passa dans l'armée belge, lors de la révolution de 1830. Depuis lors il n'a pas cessé de servir la Belgique et il a toujours tenu une bonne conduite. Il a épousé une femme belge.

Ses chefs le signalent comme un brave et honnête soldat.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.